
Protokoll Kreisjugendtag  
Kreis Düsseldorf vom 04.12.2012 

 
Top 1: Eröffnung / Begrüßung 
Der Kreisjugendtag wurde um 19.10 Uhr von Michael Jobs und Friedhelm Iske eröffnet. 
Anschließend wurde eine Totenehrung für kürzlich verstorbene Judoka aus dem Kreis 
Düsseldorf abgehalten. 
 
Top 2: Genehmigung der Tagesordnung 
Die Versammlung genehmigte die Tagesordnung. 
 
Top 3: Wahl eines Protokollführers 
Als Protokollführer wurde Frank Beyersdorf gewählt. 
 
Top 4: Feststellung der Stimmberechtigung 
Bei der Feststellung der Stimmberechtigung wurden 27 stimmberechtigte Teilnehmer gezählt. 
 
Top 5: Bericht Kreisjugendwart 
Die Turniere sind im Großen und Ganzen gut gelaufen. Wo es Schwierigkeiten gab, wurde 
mit dem Ausrichter zusammen nachgesteuert und die Abläufe verbessert. 
Bei einigen Altersklassen gab es rückläufige Teilnehmerzahlen (Besonders U17).  Hier 
werden die Vereine geben, auf mehr Beteiligung hinzuwirken, um auch alle vier Startplätze 
für die Bezirksebene zu besetzen. 
 
Top 6: Bericht Kreistrainer 
Dieses Jahr wurde auf dem Rheinland-Cup der fünfte Platz erreicht. Im Vorjahr war es der 
zweite Platz. Die Arbeit fruchtet, wir sind auf Augenhöhe mit dem Kreis Köln. Um diese 
Entwicklung fortzuführen / zu halten ist es wichtig, das die Kämpfer auch zusammen 
trainieren. Dafür sind die Kreisrandoris einmal im Monat in Hilden prima geeignet. Die 
Vereine sollten mehr Kämpfer dort hinschicken. 
 
Top 7: Festlegung Meldegelder 
Seit vielen Jahren beträgt das Meldegeld im Kreis Düsseldorf 6,00 Euro. Die Ausrichter der 
Kreisturniere tragen kein finanzielles Risiko, da der Kreis die sämtliche Kosten (KaRis, 
Medaillen, Sanis, Urkunden) übernimmt.  
Die Kosten sind in den letzten Jahren gestiegen  (besonders Sanitäter). Es wurde deswegen 
der Antrag gestellt, das Meldegeld ab dem Jahr 2013 im Kreis auf 7,50 Euro zu erhöhen. 
Damit soll eine wachsende Unterfinanzierung verhindert werden. Mannschaftsstartgelder 
sollen unverändert bleiben.  
Bei der Abstimmung wird der Antrag ohne Gegenstimmen bei zwei Enthaltungen 
angenommen. 
 
Top 8: Aussprache 
Keine Punkte 
 
Top 9: Wahl Versammlungsleiter 
Als Versammlungsleiter wurde Gerhard Müller vorgeschlagen. Er wurde einstimmig gewählt 
und nahm die Wahl an. 
 



Top 10: Entlastung Jugendleitung 
Der Versammlungsleiter schlägt vor, die Kreisjugendleitung en Bloc zu entlasten. Der 
Vorschlag wird von der Versammlung einstimmig angenommen und die Kreisjugendleitung 
entlastet. 
 
Top 11: Wahlen 
Keine Wahlen notwendig 
 
Top 12: Anträge 
Es lagen keine Anträge vor 
 
Top 13: Vergabe von Meisterschaften und Turnieren 
Im Bezirk Düsseldorf wird noch ein Ausrichter für die BEM U18 / U21 am ersten 
Februarwochenende 2013 gesucht, da der designierte Ausrichter zurückgezogen hat. Das 
Turnier wird über zwei Tage gehen und es müssen drei Matten gelegt werden. Die Vereine 1. 
FC Grevenbroich Süd und VdS Nievenheim prüfen Hallenverfügbarkeit für eine 
gemeinschaftliche Ausrichtung. Rückmeldung kurzfristig an die Bezirksjugendleitung . 
Die offene Stadtmeisterschaft Meerbusch ist der zeit unsicher. Taifun Büderich kann nicht 
ausrichten, der Osterather TV prüft ob er einspringen kann. 
 
Top 14: Verschiedenes 
Frage: Dürfen die sieben und achtjährigen Kinder in der U12 starten? Die Kreisjugendleitung 
nimmt Kontakt zu Jörg Bräutigam zwecks Klärung auf. 
Nach der Änderung der Altersklassen darf auf Kreisebene eine Altersklasse U9 eingerichtete 
werden. Antrag von Jens Kronenthal: Der Kreis Düsseldorf soll die Altersklasse U9 
einrichten. Der Antrag wurde mit einer 16 Stimmen bei 9 Enthaltungen und 1 Gegenstimme 
angenommen. 
Anfrage von Budo Sport Kaarst: Ist es möglich, den Einsatz von nicht altersgerechten 
Techniken in der Altersklasse U11 einzuschränken? 
Friedhelm Iske. mit dem betreffenden Verein wurde schon gesprochen, es besteht keine 
Möglichkeit der Einschränkungen. Die Techniken sind vom Regelwerk her erlaubt. 
Christian Freese: Die Kampfrichter tun, was im Rahmen des Regelwerks möglich ist. 
Unnötige Härte und überharter Einsatz werden geahndet. Unsportliches Verhalten neben der 
Matte auch. Änderungen im Regelwerk gehen aber nur über die Kreisjugendleitung an die 
Landesjugendleitung zur Ausnahmeregelung. 
Budo Sport Kaarst wird einen entsprechenden Antrag auf Regelanpassung für die U11 bis zur 
Kreisvorstandssitzung im Januar 2013 stellen. 
 
Die Kreisjugendleitung bedankt sich und der Kreisjugendtag wird um 20.32 Uhr geschlossen. 


